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Question écrite n° 38310

Texte de la question

M Didier Chouat appelle l'attention de M le ministre de l'agriculture sur l'elevage de cervides en France. Est-il en
mesure de lui indiquer : 1o le nombre d'elevages existant sur le territoire national ; 2o les chiffres concernant la
production et le commerce exterieur de la viande de cerf. Il lui demande enfin si des mesures sont envisagees
en vue du developpement de cette production et sa transformation en France.
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